## 「みんなで作るみんなのPTA」のために

欠かせない地域との協働

御野幼稚園・PTA会長 名前 佐藤真治

写真をここ に入れてく ださい。

心とした丘陵が広めて、半田山を中めて、半田山を中

はじめ用水路が流れ、さらに、神流れ、そこから、三野浄水場、西がり、東には、旭っに だ 心とした丘陵が広

者にも暮らしやすい地域です。 ーツ施設に恵まれ、子供達にも、高齢 宮寺山古墳という前方後円墳があり、 また、岡山大学、岡山理科大学、運動 また、岡山大学、岡山理科大学、運動 また、岡山大学、岡山理科大学、運動 また、岡山大学、岡山理科大学、運動 川が流れ、そこから、三野浄水場、西 川が流れ、そこから、三野浄水場、西

しむ園生活」を目標に掲げ、執行部んなで作るみんなのPTA(親子で楽)今年度、御野幼稚園PTAは、「み

しています。
しています。
とは、
に加えて、保護者全員のPTA活動のに加えて、保護者全員のPTA活動の学級部、
広報部、事業部、交通安全部、学級部、
広報部、

企画を立てようと考えています。極的な参加、さらには、交流のための後も、お父さん方のPTA活動への積後も、お父さん方を中心に、遊具や傘立て等の父さん方を中心に、遊具や傘立て等の

することになりました。毎月一五日頃に、PTAだよりを発行りPTA会員に理解して頂くために、また、今年度から、各部の活動をよ

ことは欠かせません。 提として地域の方々からご協力を頂く ただ、こうしたPTA活動を行う前

がより強固になりました。
来で、地域各種団体とのネットワークな地域への働きかけもあり、ここ数年かれていますが、瀬能園長先生のご方つ環として、園庭会報や体験入園が行っ環として、園庭会報や体験入園が行っていますが、瀬能園長先生のご方とこの園でも、地域の子育て支援のどこの園でも、地域の子育て支援の

は、関門に、あいさつ運動に立て、周辺町内会との交流を園としてもで、周辺町内会との交流を園としてもで、周辺町内会との交流を園としてもで、周辺町内会との交流を園としてもで、周辺町内会との交流を園で、周辺町内会との交流を園で、周辺町内会との交流を園で、周辺町内会との交流を園で、周辺町内会との交流を関やりには、民生委員の皆様が、登具体的には、民生委員の皆様が、登りになっておりますし、園やのには、民生委員の皆様が、登りになっておりますし、

画にしています。 画にしています。 画にしています。 画にしています。 の警察の方へも、勤労感謝の日には、 がらの地域の方々へのご案内は、当 を通して、お届けするようにしていま を通して、お届けするようにしていま を通して、お届けするようにしていま を通して、お届けするようにしていま で、周辺町内会との交流を園としても で、周辺町内会との交流を園としても で、周辺町内会との交流を園としても

域で展開することにあります。大きな目的は、「あいさつ運動」を地全を確保する意味もありますが、よりした。これは、ひとつには、園内の安通園時に、名札を着用するようにしままた、この2学期から、保護者は、また、この2学期から、保護者は、

配置し、通園時には、地域の方々にし者の名札の裏には、このロゴマークをが生まれましたが、御野幼稚園の保護「笑顔であいさつ」というロゴマークをが生まれましたが、御野幼稚園の保護の基舎と岡山市教育長との懇談の中年度の岡山市国公立幼稚園PT町年度の岡山市国公立幼稚園PT

考えています。ども達の良い手本になっていくものとい、さらにこうした保護者の姿が、子い、すらにこうした保護者の姿が、子います。おそらく、こうした活動を通います。おそらく、こうした活動を通っかりと挨拶をされるようお願いして

PTAも積極的に果たしていかなくて 果たしていくことが、公立幼稚園児の と思います。 換言すれば、 こうして地 はいけないことを痛感します。 これが けでなく、地域の中での責任も、我々 区安全安心ネットワー クにも参画する 本当に嬉しいことです。 また、御野学 催されることになり、幼稚園も積極的 区の敬老会が、地元中学校体育館で開 祉協議会、婦人会の皆様のお力で、学 保護者の責務だと思います。 ミュニティに参画し、地域での責任を 域の公立幼稚園の役目であり、地域コ 域コミュニティの核になることが、地 まさに、「協働」ということであろう ことになり、子ども達を守って頂くだ に参加させて頂くことになったのは、 こうした中で、今年度から、社会福

必要かもしれません。
教えを請うような謙虚さが、なによりるのだという、先生や地域の方々に、子ども達と一緒に、親として育っていーの幼稚園の保護者には、ある意味、ーの幼稚園の保護者には、ある意味、

## 特集1(連携と協働の人づくり~心を育てる~

の立場から、指摘させて頂きます。の立場から、指摘させて頂きます。の山市国公立幼稚園PTA連合会会に園に加えて、保育園との連携、さらに園に加えて、保育園との連携、さらに園に加えて、保育園との連携、さらにところで、「単P」と称される。こところで、「単P」と称される。こ